"Rheinischer Abend der IPA Bonn eV am 24.05.2019"

Das Oktoberfest der IPA Bonn ist Geschichte!

Darf ich vorstellen: Der "Rheinische Abend" ist geboren!

Im Dezember 2018 im Jahresschreiben der IPA Bonn e.V. noch als "Überraschungsevent" angekündigt, erblickte der "Rheinische Abend" am Freitag, dem 24.05.2019, mit kreativer und tatkräftiger Initiative unseres Vorstandsmitgliedes Heinz-Georg ANNAS das Licht der IPA Bonn-Welt!

Live-Musik, kölsche Lieder, kölsche Sprache und rheinische Küche waren die Kernpunkte der Charakteristik dieses neuen IPA Bonn-Programmpunktes. Der Leitfaden bei Planung und Durchführung dieser Idee.

Der IPA-Idee, Kolleginnen, Kollegen und Pensionäre mit ihren Familienangehörigen und Freunden zusammen zu bringen, kennen zu lernen, Wiedersehen zu ermöglichen, das "Networking ohne Internet" zu ermöglichen.

Also einen geselligen Abend mit rheinischer Kultur, in der wir hier alle leben und vieles daran schätzen, für unsere treuen Mitglieder der Verbindungsstelle Bonn.

Heinz-Georg Annas hat an diesem Abend mit seiner einschlägigen Erfahrung all diese Eckpunkte inhaltlich hervorragend umgesetzt:

Die 6-köpfige Unterhaltungsband "The Bellow's" um Sängerin Barbara Will spielte, thematisch zur Begleitung des Abendessens, des kölschen Programms und dem nächtlichen Ausklang Schlager, selbst komponierte und gecoverte kölsche Lieder und Oldies. Perfekt vorgetragen von Edwin Kniep (Gitarre), Heinz-Georg Annas (Gitarre), Christoph Dohm (Keyboard), Fritz Klein (Bass), Bernd Heinrichs (Schlagzeug), live, ohne Elektronikverschnitt mit gutem Gesang.

Die über dreißig anwesenden IPA-Mitglieder der Verbindungsstelle Bonn, aber auch Mitgliedern der IPA des Rhein-Erft-Kreises und aus Köln waren begeistert.

Höhepunkt des Abends war das eigens hierfür verpflichtete Duo "Die Henkelmännchen", das mit einem "Quatschverzäll op Rheinisch" in perfekt vorgetragener kölscher Sprache für viele Lachsalven sorgte. Toll!

Nach diesem Programmteil waren alle Gäste gefordert. Unterstützt von eigens für diesen Abend erstellten Textheften mit kölschen Liedern stellten in zwei Blöcken auch alle Gäste schließlich ihre Sangeskünste bei einem Mitsing-Konzert unter Beweis.

Bei auch von Gästen festgestellten Optimierungsmöglichkeiten in der Speisenauswahl und - qualität und der Tatsache, dass die Zahl der anwesenden Gäste absolut ausbaufähig ist, gebar diese neue Idee einen rundherum gelungenen Abend.

Das Restaurant "Zur Tränke" am Rande von Derletal und Kottenforst, unweit des Bonner Malteserkrankenhauses, bot für diesen Abend, unterstützt von bestem Wetter, gute Voraussetzungen. Begonnen hatte der Abend mit einem Warm-Up bei kühlen Getränken auf

der Terrasse des Hauses und der Begrüßung aller Gäste durch unseren Verbindungsstellenleiter Gerd Mainzer.